



DREHSCHEIBE

Aesch-Pfeffingen-Duggingen

DREHSCHEIBE = Nachbarschaftshilfe

Die im Jahr 2006 vom Seniorenrat gegründete DREHSCHEIBE Aesch-Pfeffingen-Duggingen hat etwas über 800 Mitglieder und gegen 65 Helfende. Diese Zahl zeigt, dass das Angebot ein grosses Bedürfnis der Bevölkerung ist. Der Vorstand, die Geschäfts-/Vermittlungsstelle und die Helfenden sind bemüht, ein umfangreiches Hilfsangebot anzubieten (www.drehscheibe-ap.ch). An dieser Stelle richte ich an alle Mitwirkenden ein grosses Dankeschön für ihr Engagement, ihre Motivation und Freude, für unsere Mitglieder aktiv zu sein. Für die gefragtesten Angebote Haushalt, Garten, Fahrdienst suchen wir neue Helfende, weshalb wir im zweiten Halbjahr im Wochenblatt Werbung gemacht haben. Diese Bildinsetrate und Helfenden-Texte sind auf der Homepage zu finden. Es haben sich auch einige Personen gemeldet: Herzlichen Dank!

Unser Bedarf ist aber noch nicht abgedeckt, da etliche Helfende schon lange mithelfen und bald die Alterslimite erreichen. Wir gelangen deshalb mit unserem Aufruf nochmals an Sie Alle (ab 18 Jahren). Bei Fragen können Sie sich bei der Vermittlungsstelle, Frau Nicole Schwob, 079 753 57 16: Mo. + Fr. 14-16 Uhr und Mi. 9 - 11 Uhr melden. Weiter haben wir im Vorstand noch Vakanzen zu besetzen: Können Sie sich vorstellen, etwas Zeit für diese sehr sinnvolle Aufgabe der Nachbarschaftshilfe einzusetzen? Wenn Sie an genaueren Angaben dazu interessiert sind, gibt Ihnen unser Präsident, Armin Hauser, 061 751 54 47 sehr gerne Auskunft. Wir freuen uns auf Ihren Anruf und Ihr Interesse an der DREHSCHEIBE.

Im Namen des Vorstandes, Armin Hauser